

Dévoilement des lauréates de la *Bourse Maurice Monière* 2023

Saint-Constant, le 20 octobre 2023. La Caisse Desjardins des Moissons-et-de-Roussillon est fière de dévoiler les lauréates de la *Bourse Maurice Monière* 2023. D'une valeur totale de 5 000 \$, cette bourse vise à reconnaître l'engagement exceptionnel et la précieuse contribution de deux (2) membres Desjardins agissant à titre de bénévoles dans la communauté. Pour chacune des lauréates, la Caisse offre 2 500 \$, soit un montant de 500 \$ à titre individuel et 2 000 \$ à l'organisme communautaire de leur choix situé sur le territoire de la Caisse.

C'est donc avec grande fierté que nous annonçons que Madame Suzanne Gagnon, de Saint-Rémi, ainsi que Madame Micheline Landry, de Saint-Constant, sont les heureuses lauréates de la *Bourse Maurice Monière* 2023. Leurs candidatures respectives se sont démarquées lors de l'analyse des dossiers par le comité de sélection.

Nous tenons à les féliciter pour leur engagement exceptionnel auprès de notre communauté depuis toutes ces années, et nous espérons que cela sera une source d'inspiration et de motivation pour bâtir une future génération de bénévoles.

Le 19 octobre dernier, c'est avec beaucoup de joie que les lauréates ont reçu leur prix au siège social de la Caisse à Saint-Constant. Plusieurs personnes étaient réunies pour applaudir leur engagement. Mme Gagnon a choisi de remettre la somme de 2 000 \$ à Vents d'espoir, pour soutenir les personnes de 18 à 55 ans ayant un traumatisme crânien ou une déficience motrice. Pour sa part, Mme Landry a choisi de remettre la somme de 2 000 \$ au Comité des usagers du CHSLD Jean-Louis-Lapierre afin d'offrir des activités et autres projets aux résidents pour égayer leur quotidien.

La Bourse Maurice Monière sera de retour à l'automne 2024! Surveillez nos prochaines communications.

À propos de la *Bourse Maurice Monière*

Coopérateur émérite pendant plus de 24 ans, M. Maurice Monière a été une figure marquante au sein de la Caisse Desjardins des Moissons (devenue la Caisse Desjardins des Moissons-et-de-Roussillon en 2019). Il a œuvré bénévolement à titre d'administrateur de 1967 à 1991. Il a d'ailleurs occupé les fonctions de président du conseil d'administration pendant 17 ans.

M. Monière était reconnu pour son engagement remarquable auprès de la collectivité, sa grande générosité et son dévouement comme bénévole. Il partageait ses valeurs coopératives avec les gens du milieu. Pour lui, l'humain était toujours au centre de ses préoccupations.

En 2003, il a reçu l'*Ordre du Mérite coopératif et mutualiste québécois*. Cette grande distinction est décernée à des personnes qui ont rendu des services exceptionnels dans le domaine coopératif et du bénévolat.

Photos des remises officielles du 19 octobre 2023



De gauche à droite : Monsieur Jean-Claude Monière, fils de Monsieur Maurice Monière, Madame Solange Oligny, présidente du C.A. de la Caisse, Madame Sylvie Boyer, fondatrice et directrice générale de l'organisme Vents d'espoir, Madame Suzanne Gagnon, lauréate 2023 de la Bourse Maurice Monière, Madame Marie Chantal Loiselle, directrice générale de la Caisse, Madame Monique Gagnon, qui a soumis la candidature de sa sœur et Madame Lorraine Piette, administratrice du C.A. de la Caisse et membre du comité de sélection.



De gauche à droite : Monsieur Jean-Claude Monière, fils de Monsieur Maurice Monière, Monsieur Yvon Landry, vice-président du Comité des usagers du CHSLD Jean-Louis-Lapierre, Madame Solange Oligny, présidente du C.A. de la Caisse, Madame Micheline Landry, lauréate 2023, Madame Marie Chantal Loiselle, directrice générale de la Caisse, Madame Ginette Pouchet, qui a soumis la candidature de Mme Landry et membre du comité des usagers et Madame Lorraine Piette, administratrice du C.A. de la Caisse et membre du comité de sélection.